

## Portrait von Theo Biedermann

---

### 1. Wohnort/Heimatorte

Winzgau/SO und Cham/ZG

### 2. Geb. Datum/Geburtsort

9.1.1961 / in Trimbach/SO



### 3. Militärische Laufbahn/Militärische Mitgliedschaften

Seit 1.1. 2001 Major, letzte Funktion: Chef Logistik/TID im Stab Mobilmachungsplatz Zug (1995-2003)  
1.1.1991 Hauptmann der Infanterie (von 1989-1994) insgesamt sechs Wiederholungskurse absolviert  
als Kompaniekommandant der solothurnischen Füs Stabskp 90 und der aargauisch-solothurnischen  
Rgt Stabskp 10

Mitglied der Offiziersgesellschaft Zug seit 1987 (vorher Mitglied der OG Olten von 1982-1987)  
Mitglied von Pro Militia seit 2003, Vorstandsmitglied seit 2017 als Kassier und Sekretär, Copräsident/  
Vizepräsident seit 2018  
Mitglied der Gesellschaft Technik und Armee STA (seit 2015)

### 4. Zivilstand/Kinder

verheiratet, drei erwachsene Söhne, wovon ein Sohn Zivildienst und zwei Söhne aktiven  
Militärdienst als Oblt der Infanterie und als Fourier in der Territorialdivision 3 leisten

### 5. Ausbildung/Beruf

lic.rer.pol, Betriebswirtschafter der Uni Fribourg

Client Executive Partner für die Bundesverwaltung in Bern des IT-Technologieunternehmens Atos

### 6. Aktive /ausgeübte politische Ämter auf eidgenössischer und kantonaler Ebene

Eidgenössischer Delegierter der SVP des Kantons Zug

Bildungsrat des Kantons Zug (2009-2015), Mitglied der Kantonsschulkommission (2003-2009),  
ehemaliger Präsident der SVP Ortssektion Cham (2015-2017) und Präsident der Wirtschafts-  
kommission SVP Kanton Zug (2002-2006) sowie Mitglied des SVP-Kantonalvorstandes des Kantons  
Zug als Finanzchef von (2003-2004)

### 7. Sicherheitspolitische Überzeugung

Für mich als langjährigen Kompaniekommandanten und ehemaligen Stabsoffizier ist die Sicherheit auf  
Stufe Kanton und Eidgenossenschaft zur Gewährleistung unserer demokratischen Institutionen zentral.  
Der Erhalt einer gut ausgerüsteten und glaubwürdigen Milizarmee ist der Schlüssel dazu. Pro Militia  
spielt hier als Vereinigung von aktiven und ehemaligen Armeeangehörigen eine sehr wichtige gesell-  
schaftspolitische Rolle und darum setze ich mich mit all meiner Kraft für die Ziele von Pro Militia ein und  
helfe mit, Pro Militia in die Zukunft zu führen.